Betreff: Vilfil-Post September 2022

Von: "Eva Grimmer, Vilfil GmbH" <noreply@vilfil.ch>

Datum: 19.09.2022, 17:47 An: peter.randegger@perax.ch



Bodenfrost...

So, jetzt gilt's ernst. Die wärmeren Sachen dürfen wieder raus aus ihrem Sommerlager. Es ist ja schon der erste Bodenfrost angesagt, laut Meteo Swiss. Na ja, für die Ernte von Eiswein wird es noch nicht reichen, aber für kalte Ohren sicher. Da hätte ich ein Mittel dagegen!

Ideen

Die lockere Mütze ist aus nur einem Strang warmweichen Cashmeres von Rowan gestrickt. Die Anleitung stammt von der Nadelwärkstatt – herzlichen Dank nach Olten an dieser Stelle. Sie ist relativ gross, sodass lange Haare gut darunter Platz finden. Wer sie kleiner möchte schlägt 10% weniger an.

Das Stirnband ist ebenfalls mit nur einem Knäuel gestrickt. Eigentlich sollte man die neue BIG Big Wool von Rowan mit Nadel 12mm oder 15mm stricken. Das war mir aber für ein Stirnband zu löchrig. Mit Nadel 10mm wurde es schön kompakt. Es soll ja warm geben an Ohren und Stirne.

(NB: Die Anleitungen gebe ich nur zusammen mit der Wolle gratis ab.)









Kuschelponcho

Sich warm einzupacken ist ja im Moment in den Medien ein Riesenthema. Als ich diesen grossen Kuschelponcho angestrickt habe war es noch 27°C, auf 1400 müM ...! Nun kann ich ihn sehr wohl brauchen. Mit nur 400g ist er ein absolutes Leichtgewicht. Phoenix, eine neue Qualität von Langyarns, macht es möglich. (erst 4 Farben geliefert) Tipp: beim Vernähen der Fäden muss man etwas vorsichtig sein. Die fluffigen Teile des Fadens sind im mittleren Führungsfaden des Garns nur eingeklemmt, können sich also verschieben.







Merilin

Vor einigen Tagen ist die angekündigte Merilin mit scharzem Leinen bei uns eingetroffen. Wie andere Isagerqualitäten verstrickt sie sich am besten mit Nadelstärke 3mm. Doppelt verstrickt (NNr. 4mm bis 4.5mm) eignet sie sich hervorragend für Jacken. Der Leinenanteil verleiht der Merilin einen etwas trockeneren Griff, als wenn es nur Wolle wäre. Und zusammen mit den bestehenden Farben mit hellen Leinenfasern ergeben sich unendlich viele Kombinationen, auch zusammengestrickt mit Silk Mohair, Spinni, Trio, Alpaca 1 oder Alpaca 2, etc. etc.



Projekttaschen

Und irgendwo möchte man seine Strickarbeit doch gut verstaut wissen. Von Agiani Design habe ich im Moment drei Projekttaschen aus Kraftpapier da. Die 11 Knäuel Merilin finden locker darin Platz. Und es hat zwei Seitenfächer, je eines auf der Innen- und der Aussenseite, um darin weitere Utensilien wie Nähnadeln, Schere, Anleitung, zweite Stricknadel und Maschenmarkierer zu versorgen. Da ich sicher bin, dass Ihnen diese Projekttasche gefallen wird, habe ich vorsorglich schon Nachschub bestellt.





Saisoneröffnung 2023



Dieses Jahr gestaltet sich der Anlass in etwas kleinerem Rahmen. Wir haben weniger Modelle als auch schon zu präsentieren, aber dafür (fast) alle bestellten Neuheiten der Saison. Auch personell sind wir dieses Jahr weniger Leute, d.h. die Models sind dann wieder für nächstes Jahr geplant. Und wir werden, wenn immer möglich, Fenster und Türen offen halten, zur Minimierung der Ansteckungsmöglichkeiten.

Eine Bitte diesbezüglich hätte ich noch, auch wenn es mir unangenehm ist: planen Sie für Ihren Besuch nur etwa eine halbe Stunde ein. Mit kürzerer Aufenthaltsdauer nimmt die Virenbelastung ab. Ich danke für Ihr Verständnis im Namen des ganzen Teams. Es wäre ja schade, wenn wir vom Vilfil krank würden und Sie nicht mehr bedienen und beraten könnten

Bleiben Sie gesund und freuen Sie sich am Stricken, Häkeln und kreativ sein!

Eva Grimmer und Team

Zum Schluss noch dies:

Wie ist es doch wunderbar, in dieser Zeit über den Markt zu schlendern und sich mit Früchten einzudecken! Wir lieben Fruchtsalat!!! Was Sie nicht sehen ist eine spezielle Zutat: Kandis-Rum.



Pro Portion habe ich 1 Teelöffel davon zugegeben und den Fruchtsalat eine Stunde ziehen lassen. Hier das Rezept, das Sie schon jetzt z.B. für Weihnachtsgeschenke vorproduzieren können: Fülle braunen Kandiszucker in kleine Gläser (1dl bis 1.5dl), die sich gut schliessen lassen, bis 1cm unter den Rand. Rüttle das Glas, damit der Kandis möglichst dicht im Glas liegt. (Ich habe die kleinsten Tulpengläser von Weck genommen.) Fülle mit braunem Rum auf, sodass die Kandiskristalle gerade bedeckt sind. Die Gläser luftdicht verschliessen. Nun 4 Wochen im Dunkeln ziehen lassen, alle paar Tage etwas rütteln, damit der Rum die Kandiskristalle teilweise auflösen kann. Ist auch sehr fein im Tee. Wer es ohne Alkohol geniessen möchte, kocht eine Portion des entstandenen Sirups für 1 Min. auf. Der Alkohol verdampft schon bei 70°C. Tipp: Kann im Eiswürfelbehälter portionenweise im Tiefkühler gelagert werden. En Guete.



Impressum:
Vilfil GmbH
Kreuzstrasse 39
8008 Zürich
Newsletter abbestellen